



20.09.18

Weiterbetrieb der Buslinie 135

Antrag

Der BA 19 fordert die Landeshauptstadt München auf, sich bei der MVG für den Weiterbetrieb der Buslinie 135 einzusetzen.

Begründung

Im September 2016 wurde die Buslinie 135 in den Probebetrieb genommen. Die 2-jährige Probezeit läuft nun aus.

Die Buslinie verbindet das südliche Solln mit dem S-Bahnhof Solln und dem U-Bahnhof Thalkirchen. Sie ist die einzige Möglichkeit, z.B. den Waldfriedhof Solln mit dem ÖPNV zu erreichen.

Soweit die Mitglieder des BA 19 beobachten konnten, wird der Bus 135 gut angenommen. Die letzten Monate des Probebetriebes können nicht als Referenz für Fahrgastzahlen verwendet werden, da der Bus wegen einer langwierigen Baustelle nur eingeschränkt fährt.

Auch sieht der BA 19 in einer Einstellung der Buslinie zum Waldfriedhof Solln einen Widerspruch zum verkehrspolitischen Gesamtkonzept, dass gerade eine Ausweitung des ÖV-Angebot fordert (vgl. Beschlussvorlage Kapitel 3, Seite 16)